



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Ouverture - Bienveillance - Engagement

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Le beau temps arrive, les semaines défilent ce qui nous laisse entrevoir beaucoup d'activités et de travaux de fin d'année.

Nous sommes à boucler l'année scolaire pour nos finissants ainsi que tous les autres niveaux. Soyez aux aguets afin de connaître les périodes d'évaluations et les journées thématiques à venir. Dans ce présent bavard, vous serez à même de prendre note à votre agenda les multiples invitations.

Plusieurs parmi vous avez reçu un courriel confirmant une grève des transports dont le transporteur Bigras qui dessert notre territoire. Je vous invite à remplir ce Form afin de connaître vos besoins afin que nous puissions mettre le nombre de surveillants pour vos enfants.

<https://forms.office.com/r/aHcFrv3jv3>

Il serait de mise de faire du covoiturage. Si tel est le cas, veuillez en informer le titulaire de votre afin que nous puissions l'accompagner au bon conducteur.

De plus, il sera INTERDIT de stationner au centre du débarcadère parent. Les risques élevés d'accident de voiture, voire même d'enfant imposent cette démarche. Vos enfants sont aptes à marcher de votre voiture qui longe le trottoir pour se rendre seul dans la cour arrière. De plus, vous ne pouvez pas utiliser le débarcadère autobus, car le transporteur Perron sera actif.

Je vous remercie pour votre compréhension et votre collaboration quant au bon fonctionnement des arrivées et des départs.

Bonne lecture!

Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

27 et 28 avril: Activités avec l'autrice Andrée Poulin au CCM

2 mai: École de la vue pour le préscolaire

11 mai: Portes ouvertes pour les futurs élèves du préscolaire

13 mai: Choralies en matinée

14 mai: Course de 2km Bouge Bouge!

19 mai: journée de classe, jour 2

23 mai: conseil d'établissement

24 mai: Caisse scolaire

26 mai: Danse de l'OPP

31 mai—1 et 2 juin: activités musicales avec Barantanga

1er juin: Diner pizza

7 juin : Caisse scolaire

13 juin: Spectacle de talents et dernier conseil d'établissement

16 juin: Journée pédagogique



Organisme de participation de parents

OPP

Diner pizza le 31 mai et le 21 juin

L'année achève, mais nous avons encore une belle activité à vous offrir. Le **26 mai prochain**, en soirée, se tiendra une danse pour tous les élèves de la Rose-des-Vents. Les détails vous seront acheminés sous peu, mais nous savons déjà que nous aurons besoin de bénévoles, alors n'hésitez pas à nous écrire au opp.rdv@gmail.com ou sur Facebook à OPP - RDVCantley (<https://www.facebook.com/groups/475015785992817/>). Merci

Les membres de l'OPP

Catherine Quévillon, présidente

Tenue vestimentaire—Tenue vestimentaire—Tenue vestimentaire



Votre enfant doit porter des vêtements selon la température car nous maximisons les activités à l'extérieur aux récréations ainsi qu'au dîner.

SERVICE DE GARDE

C'est avec une grande fierté que j'ai le plaisir de vous dire que le service de garde a fait des heureux lors du congé de Pâques. Les enfants ont fabriqué de jolis bricolages de lapin que j'ai eu la chance d'aller porter à la Soupière de l'Amitié. Ces jolis lapins avaient des petits chocolats cachés sur eux. Encore une fois, je fus accueilli avec grand plaisir à cet endroit si chaleureux. Merci aux enfants et éducatrices d'embarquer dans ce petit projet qui en rend plus d'un heureux.

Le service de garde sera ouvert à la fin juin, pour les enfants inscrits.

Nathalie Bourgon
Technicienne en service de garde



Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

Ce samedi, le 29 avril prochain, aura lieu la dernière journée-parents de l'institut des troubles d'apprentissage. Notez bien que vous avez la possibilité d'écouter les conférences en rediffusion pendant un mois.

Pendant cette journée, vous aurez la chance de participer à de superbes conférences offertes gratuitement par des experts en troubles d'apprentissage. Voici quelques thèmes abordés : stratégies pour mieux réussir, hypersensibilité, émotions chez les ados, réussir ses examens sans s'épuiser, jouer pour consolider ses apprentissages pendant l'été.

Voici le lien cliquable pour vous inscrire : <https://institutta.webflow.io/journee-parents-avril-2023>



L'école Rose-des-Vents offre un emplacement exceptionnel pour faire du sport en plein air. C'est exactement le type de site qui convient au camp de jour Kinéactif et aux parents de Cantley. Situé près d'une forêt, le camp Kinéactif avec sa formule de camps spécialisés offrira plusieurs camps amusants pour les enfants.

Le Camp Kinéactif à l'école la Rose-des-vents offre un endroit propice au développement de la conscience environnementale et d'aptitudes sportives pour tous nos programmes enrichissants et inspirants. Enfin, Kinéactif offre des camps depuis 2006 et est devenu un camp accrédité par l'Association des camps du Québec en 2015.

Un camp multisport, un camp de sciences naturelles, d'éducation à l'environnement, un camp culinaire, un camp de légo et un camp de tague à l'arc sont prévus à la programmation pour les enfants de 4 à 12 ans.

Nous y serons ouverts du mardi 4 juillet au 11 août de 7h30 à 17h
La semaine du 31 juillet au 4 août nous serons fermés.

<https://kineactif.com/>

Conseil d'établissement 2022-2023

Les lendemains du CÉ

Bonjour chers parents!

Le printemps a l'air de vouloir s'installer pour de bon... on se croise les doigts! Une réunion du CÉ a eu lieu hier le 25 avril où les membres ont discuté de plusieurs sujets entourant la prochaine année scolaire. La nouvelle grille-matière proposée par les enseignants a été approuvée ainsi que l'amplitude du service de garde lors des journées pédagogiques. Le CÉ a également approuvé les prochaines sorties scolaires pour nos enfants... mais chuuut, on laisse la surprise! La direction a présenté les prévisions budgétaires révisées. Finalement, nous avons reconduit les services du traiteur Mazzola, et avons discuté des services de photographie pour la prochaine année. Une décision quant au fournisseur demeure à prendre. Nous sommes dans la dernière ligne droite avant la fin de l'année scolaire!

Caroline Verner (maman de Jasmine – 5^e année et Emrick – Sec.2)
Présidente du CÉ 2022-2023



Mérite scolaire

L'Association des directions d'établissement d'enseignement de l'Outaouais québécois, en collaboration avec le Centre de services scolaire des Draveurs, a organisé une soirée de reconnaissance. Le mérite scolaire se veut un honneur décerné à l'élève finissant/e ayant le mieux concilié la réussite scolaire, l'implication dans la vie scolaire, l'engagement à la vie communautaire, ainsi que son attitude à l'école.

Nous sommes heureux de vous nommer l'élève Louanne Pineault de la classe de Mme Blanchard .

Félicitations !

Le 23 février dernier, se tenait une soirée reconnaissance pour le personnel du centre de services scolaire des Draveurs.

Nous sommes fiers de reconnaître l'excellence et le dévouement de leurs 25 années en éducation à Mme Nicole Sauvé, éducatrice, Edith Vaillancourt, et Nathalie Poirier, toutes deux enseignantes au préscolaire.

Merci pour vos loyaux services auprès de nos élèves, et de leurs parents.



Capsule PGGR

Petit Geste Grand Résultat

Audrey O'Leary, spécialiste en anglais et responsable de ce comité

Nouvelles du PGGR et de la Journée de la Terre

Cet hiver, nous avons créé des mangeoires pour les oiseaux et les avons remplies au besoin. Avec l'arrivée des beaux jours, nous allons nettoyer au tour de l'école et encourager les autres à faire de petits gestes qui profitent à notre planète.

Depuis le début du mois d'avril, nous encourageons nos élèves à se rendre à l'école à vélo ou à pied avec l'autorisation de leurs parents. Laisser la voiture à la maison permet d'économiser de l'essence et de réduire notre impact sur la planète.

Nous avons encouragé les diners zéro déchet, avec des récipients réutilisables, un thermos et des déchets compostables uniquement.

Nous sommes heureux d'apprendre que les enfants ramassent les déchets autour de l'école et dans leur quartier. En travaillant ensemble, nous pouvons réduire notre impact négatif sur la Terre.

Un enfant de chaque classe apportera une graine de tournesol dont il s'occupera jusqu'à ce qu'il fasse assez chaud pour la planter à l'extérieur. Les tournesols aident à nourrir les oiseaux et les pollinisateurs de notre région.

En mai, un enfant de chaque classe apportera une graine d'asclépiade à planter dans le jardin, afin d'encourager les papillons monarques à repeupler la région.

Aider la planète est une affaire de tous les jours, nous pouvons tous faire notre part et cela fera toute la différence. Merci pour votre support!

Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Chers parents,

Comme vous le savez déjà, nous aurons un spectacle de variétés de fin d'année en juin prochain : « Rose-des-Vents a du talent! »

Tous les élèves intéressés à participer peuvent envoyer leur performance à moi ou à Mme Michelle (titulaire du rôle de la biase de Teams ou encore sur une clé USB bien identifiée) nous la redonnerons par la suite. Nous prolongeons d'ailleurs la vidéo au lundi 1^{er} mai prochain! Il n'y a pas de limite de durée, mais nous voulons permettre à plusieurs élèves de participer, privilégiez une durée plus courte que longue.

Chant, danse, humour, arts martiaux, mimes, imitations, arts de la rue : tous les talents sont sollicités! Évidemment, nous ne pouvons pas choisir tous les élèves qui proposeront un talent, mais nous prendrons le temps de remercier chacun d'eux pour leur participation.

Vous serez invités à venir assister au spectacle qui aura lieu en après-midi au gymnase de l'école et nous vous informerons de la date sous peu. Nous attendons les vidéos avec impatience!



une vidéo de leur groupe 602) soit par tifiée que nous vous la date de remise de temps limite, mais participer, privilégiez

tions, arts de la rue : pourrons pas choisir